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◆ 当日の内容 

全校集会のプログラムは、「校長先生の話」「賞状伝達」「壮行会」「任命挨拶」「留学生フィデル君の

話」「会長の話」の 6つでした。蒸し暑かったこともあって、全体的に整列時の私語が目立ちましたが、

開始と同時に切り替わり静かに会が進行しました。校長先生の話では、災害時どのような行動をするべ

きか、保護者と話しておくことが大切だという事を「備」という文字を示して話して頂きました。また、

賞状伝達では、県の上位で活躍した多くの生徒が表彰されました。そして壮行会では、水泳部が過去最

大の人数を関東大会に出場を決めました。そこで関東大会への壮行会が行われ、生徒会役員からエール

を送らせて頂きました。この後、生徒会 1年の野村晃暉による会計役就任の挨拶がありました。これは

欠員となっていた役職の会計に現会長が任命したためです。今年 1月の選挙で候補が出ず空席になって

いた役職を 1年の役員がカバーすることになったのです。この任命のあいさつでは、緊張しながらも全

体を見渡し、堂々と話していました。これから、しっかりとやってくれるものと思います。また、メキ

シコからの留学生フィデル君が予定より早く帰国することになったため全校生徒の前で話しをして頂

きました。プログラムが多く、全体に時間が押していたため、最後の会長の話の場面で多少のざわつき

が出ましたが、会長の状況判断から臨機応変な話し方で上手に乗切って頂けました。 

 

◆ まとめと感想 

 初めて全校集会の司会を務めさせて頂きとても緊張しましたが、何とか終わることが出来てホッとし

ています。そして司会は、当日よりも当日までの準備が大変だということを知りました。補佐の佐藤先

輩に助けて頂き、なんとか資料をまとめました。思ったより蒸し暑い中では集中しにくいということも

知りました。この経験を、次に司会をするメンバーに伝えていきたいと思います。 

記 ： 生徒会 1 年松本葵 


